



verbierfestival

COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR PARUTION IMMEDIATE

NOUVELLE ANNONCE : LE VERBIER FESTIVAL EST DESIGNÉ COMME « UN ÉVÈNEMENT SANS OBLIGATION DE CERTIFICAT COVID »

LA DERNIÈRE ANNONCE DU CONSEIL FÉDÉRAL CONFIRME QUE LE FESTIVAL PEUT AVOIR LIEU SANS NÉCESSITE DE PRÉSENTER UN CERTIFICAT COVID

- Les spectateurs ne seront pas tenus de présenter un certificat Covid pour accéder aux nombreuses représentations de la Mainstage, de l'Academy et de l'Unlimited
- Pas d'obligation de porter des masques à l'extérieur, mais le port du masque demeure obligatoire à l'intérieur des lieux de festival
- Le plan de protection du Verbier Festival prévoit un protocole de test complet pour tous les artistes, étudiants, employés, bénévoles et invités officiels
- Les personnes provenant de l'espace Schengen ne seront plus soumises à une quarantaine, ce qui permettra au public européen d'assister au festival en toute simplicité

28 juin 2021 – VERBIER (Suisse) – Au vu de l'évolution positive de la situation épidémiologique, de l'avancement du déploiement des campagnes de vaccination et des réponses à la consultation reçues des cantons, des partenaires sociaux et des autres participants, le Conseil fédéral suisse a annoncé la semaine dernière la réouverture du pays et l'assouplissement des règles pour les personnes franchissant ses frontières. Depuis le 26 juin, les mesures mises en place pour contenir le coronavirus ont été considérablement assouplies et simplifiées.

Si la prudence reste de mise, le nombre de cas et d'hospitalisations dus à Covid-19 continue de baisser fortement en Suisse et la moitié de la population adulte devrait être entièrement vaccinée d'ici la fin du mois. La Suisse est en phase de stabilisation depuis le début du mois de juin. Le Conseil fédéral continue de suivre de près la propagation du variant Delta, plus contagieux.

LE VERBIER FESTIVAL DÉSIGNÉ COMME ÉVÈNEMENT SANS OBLIGATION DE CERTIFICAT COVID

Dès le départ, l'édition 2021 du Verbier Festival a été planifiée comme un ensemble d'événements qui n'accueilleraient pas plus de 1000 personnes assises lors d'une même représentation, et qui garantiraient que seuls deux tiers de la capacité de chaque salle seraient utilisés afin de permettre des mesures de distanciation physique. Le plan de protection du Festival prévoit également le port

verbierfestival

de masques à l'intérieur de toutes les salles du Festival et à l'extérieur lorsqu'il n'est pas possible de maintenir une distance de 1,5 mètre, et encourage le lavage des mains et la désinfection en mettant à disposition du gel hydroalcoolique sur les sites du Festival.

Suite à cette dernière annonce du Conseil fédéral et avec ces mesures déjà en place, le Festival est maintenant considéré comme « événement sans obligation de certificat Covid ». Les visiteurs du Festival ne seront donc pas tenus de présenter un certificat Covid pour accéder aux nombreux spectacles de la Mainstage, de l'Academy et de l'Unlimited. Néanmoins, le Conseil fédéral maintient pour les événements de cette catégorie l'obligation du port du masque à l'intérieur des salles du Festival, dû à l'absence de vérification de la vaccination ou d'un rétablissement du Covid-19 des spectateurs. Le port du masque n'est pas obligatoire à l'extérieur, bien que l'Office fédéral de la santé publique continue de recommander le port du masque lorsqu'il n'est pas possible de maintenir une distance de 1,5 mètre.

Le plan de protection du Verbier Festival comprend un protocole de test complet qui contrôlera et assurera que tous les artistes, étudiants, employés, bénévoles et invités officiels ne seront pas porteurs du virus. Afin de faciliter le travail de traçage des cas contacts, les festivaliers sont tenus de réserver des billets nominatifs pour tous les spectacles et événements en salle du Festival. L'équipe de sécurité Covid du Festival sera présente tout au long de l'événement pour fournir des informations sur la sécurité et encourager à respecter les gestes barrières. L'annonce du Conseil fédéral autorise désormais les musiciens à retirer leur masque pendant les répétitions et les représentations.

BONNES NOUVELLES POUR LES ARTISTES ET LES FESTIVALIERS ENTRANT EN SUISSE

Le Conseil fédéral a également décidé d'assouplir les conditions d'entrée en Suisse. Les personnes entrant depuis l'espace Schengen ne seront plus soumises à une quarantaine. L'obligation de se soumettre à un test de dépistage ne s'appliquera plus qu'aux personnes arrivant par avion qui n'ont pas été vaccinées ou qui ne sont pas guéries du Covid-19. Les coordonnées des individus seront toujours exigées lors d'une arrivée aérienne. En outre, la Suisse assouplit les restrictions d'entrée existantes pour les personnes en provenance de pays tiers qui peuvent prouver qu'elles ont été vaccinées. La liste des pays établie par le Secrétariat d'Etat aux migrations (SEM) a été modifiée en conséquence.

ENTRÉE EN PROVENANCE D'UN PAYS OÙ EXISTE UN VARIANT PRÉOCCUPANT DU VIRUS

La liste actuelle des pays à haut risque établie par l'Office fédéral de la santé publique ne comprendra désormais que les pays ou régions où circulent des variants de virus préoccupants pour la Suisse. Les personnes vaccinées ou guéries de la maladie seront autorisées à entrer en Suisse depuis ces pays ou régions sans être testées ni mises en quarantaine, pour autant qu'elles soient certaines que leur vaccination est reconnue par l'Agence Européenne des Médicaments. Les

verbierfestival

personnes qui n'ont été ni vaccinées ni guéries doivent présenter un test PCR ou un test antigénique rapide négatif et se mettre en quarantaine à l'entrée en Suisse.

Concrètement, cela signifie que les personnes vaccinées ou guéries ne doivent pas présenter un test négatif même lorsqu'elles voyagent depuis des pays où le variant Delta est répandu (comme l'Inde ou le Royaume-Uni) et ne doivent pas être mises en quarantaine à l'entrée.

Cette 28^e édition du Verbier Festival est rendue possible grâce au soutien de nombreux donateurs philanthropiques, d'entreprises et de collectivités publiques, notamment Madame Aline Foriel-Destezet, Les Amis du Verbier Festival, les grands donateurs du Festival, dont le Cercle du Président, la Commune de Val de Bagnes, la Loterie Romande, le Canton du Valais, et ses fidèles sponsors principaux, la Banque Julius Baer et la Fondation Neva.

CONTACT

VERBIER FESTIVAL

Ségoène Rouillet-Solignac

+41 (0)77 415 71 62

presse@verbierfestival.com

STUDIO ESSECI (IT)

Roberta Barbaro

+39 (0)49 66 34 99

gestione3@studioesseci.net

THE PUBLICISTS (FR/BE/LU)

Thierry Messonnier

+33 (0)6 84 67 84 30

thierry@thepublicists.fr

WILDKAT PR (CH-D/DE/AT)

Laure Ugolini

+49 (0)305 490 5906

laure@wildkatpr.com

PREMIER (UK/US/CA)

Rebecca Johns

+44 (0)20 7292 7336 / +44 (0)7715 205 196

rebecca.johns@premiercomms.com

PHOTOS

Les photographies officielles peuvent être téléchargées ici [VF PHOTOS PRESSE](#).